

tion d'un site dédié à l'histoire ferroviaire, à Niversac (commune de Bouzillac-Isle-Manoire), le transfert et la rénovation d'une grue sur wagon pesant 16 tonnes, située à la gare d'Excideuil, ont été décidés. Il a fallu engager des moyens très spéciaux pour déplacer cet engin de 16 tonnes. Cette action s'inscrit dans un programme de mise en valeur du site ferroviaire de Niversac, en collaboration avec des associations de cheminots.

## Un déménagement spectaculaire

**EXCIDEUIL** Dans le cadre de la créa-



**À Excideuil, dépose du wagon grue sur la remorque avant son départ à Niversac.** PHOTO MICHEL LIONNET